

ABSTRAK

HANA CHARITA PRATIWI MANALU. NIM 2111542008. KAJIAN BENTUK KOMPOSISI PIANO *THE ENTERTAINER* KARYA SCOTT JOPLIN. JURUSAN SENDRATASIK PROGRAM STUDI PENDIDIKAN MUSIK FAKULTAS BAHASA DAN SENI UNIVERSITAS NEGERI MEDAN

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kajian bentuk komposisi piano the entertainer karya scott joplin, mengetahui ekspresi, interpretasi frase dan motif dalam komposisi piano the entertainer karya scott joplin, serta mengetahui karakteristik ragtime yang ada pada komposisi piano pada the entertainer karya scott joplin

Dalam pembahasan penelitian ini digunakan teori-teori yang berhubungan dengan topik penelitian seperti biografi scott joplin, teori kajian, teori bentuk musik, teori komposisi, teori piano, serta pengertian karakteristik *ragtime*

Metode penelitian yang digunakan oleh penulis dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Sampel pada penelitian ini berupa partitur lagu dan video lagu *The Entertainer* karya Scott Joplin. Teknik pengumpulan data bersifat kerja Laboratorium yakni mengkaji bentuk komposisi, ekspresi, dan interpretasi, serta karakteristik ragtime dan studi kepustakaan yang dilaksanakan di Laboratorium Jurusan Sendratasik, Program Studi Pendidikan Musik, Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Medan, serta pengertian karakteristik ragtime.

Dari hasil penelitian kajian bentuk komposisi piano *The Entertainer* karya Scott Joplin ini dapat diketahui bahwa karya tersebut memiliki 88 birama dengan 15 motif yang diantaranya motif pengulangan dan *elongated*, *sequence* naik dan *sequence* turun, *bridge*, pembesaran interval dan pengecilan interval, terdapat 21 frase dan merupakan bentuk lagu 5 bagian kompleks besar yang dimainkan dengan teknik Ragging yakni penekanan dan sinkopasi. Suasana lagu *The Entertainer* karya Scott Joplin ialah menceritakan tentang sekelompok penari yang membentuk lingkaran, menari secara berpasang-pasangan yang biasa disebut *Cake Walk*.

Kata Kunci: Kajian Bentuk Komposisi Piano, *Ragtime*, *The Entertainer*

